

El PSOE se abstendrá en el presupuesto municipal, "por responsabilidad"

Ortiz adelanta cinco medidas planteadas al Equipo de Gobierno para su inclusión en las cuentas municipales

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 31 de enero de 2012 - 09:43



Por responsabilidad política y por ser conocedores de lo que supone gobernar en minoría sin un presupuesto, el grupo municipal socialista se abstendrá en la votación del expediente de presupuestos que se incluye en la sesión ordinaria del Pleno de la Corporación prevista para hoy martes.

Así lo indicaba ayer la portavoz del grupo municipal socialista en el Consistorio prieguense, Encarnación Ortiz, en el transcurso de una rueda de prensa en la que analizó algunos aspectos del presupuesto presentado por el Equipo de Gobierno, así como las propuestas que

su formación ha planteado al mismo.

En este sentido, Ortiz iniciaba su comparecencia ante los medios lamentando “las formas” que el PP ha utilizado en la hora de ofrecer documentación y la posibilidad de llegar a acuerdos concretos, recordando que el borrador de presupuestos se facilitó al PSOE, “hace unos 10 o 12 días”, dirigiéndose la pasada semana al Equipo de Gobierno para conocer si había prevista alguna reunión o Junta de Portavoces en la que se estudiara el presupuesto, “no recibiendo contestación hasta el viernes”.

Reunión, en la que como puntualizó Ortiz, “únicamente estábamos convocados los grupos municipales de IU y PSOE”, de donde se desprende, como añadió la portavoz socialista, “que el presupuesto ya estaba acordado y cerrado con el PA, con los que han tenido varias reuniones”. Una forma de actuar que según Ortiz, “nosotros respetamos, pero no compartimos, al entender que, como mínimo, se tendría que haber convocado una Junta de Portavoces, como siempre se ha hecho”, indicando que es la primera vez que se produce esta situación.

Junto a este “descontento” con la manera de actuar del Equipo de Gobierno, la portavoz del PSOE adelantó las cinco propuestas que su grupo ha presentado al presupuesto 2012, esperando que alguna de ellas sea incluida en las cuentas municipales del presente ejercicio. En relación a éstas, Ortiz hizo mención a la necesidad de poner en carga suelo industrial, “ya que el Ayuntamiento en estos momentos no dispone de suelo industrial, al estar éste en manos privadas”.

Igualmente, Ortiz se refirió a la ampliación de la partida destinada a la eliminación de barreras arquitectónicas que incluye el presupuesto, “al considerarla escasa”, así como la dotación de una brigada de mantenimiento y limpieza para las aldeas, “ya que en estos momentos, los servicios municipales no acuden con la regularidad que los vecinos desean”.

Otra de las propuestas que el PSOE ha presentado para su inclusión en el presupuesto de 2012 está relacionada con el incremento de la partida destinada al fomento empresarial y al apoyo a pequeñas y medianas empresas, “porque hay que establecer medidas que mantengan el empleo existente”, solicitando

también la inclusión en el presupuesto una partida destinada específicamente a los medios de comunicación, incluida la puesta en marcha de la radio local, recordando en este sentido el escrito remitido durante la anterior legislatura en la que un amplio número de colectivos solicitaba al anterior Equipo de Gobierno, al frente del que se encontraba el PSOE, la puesta en marcha de la radio municipal.

Por otra parte, Ortiz puso de manifiesto que se indicará al Equipo de Gobierno alguna de las partidas con las que pueden sufragar estas demandas, adelantando que el posicionamiento del grupo municipal socialista en el expediente de presupuesto, será la abstención, “siempre desde la responsabilidad y sin que ello signifique que estemos de acuerdo con todas y cada una de las medias planteadas y de cómo se recogen las partidas en este presupuesto”, apuntó Ortiz.

Por último la portavoz del grupo municipal socialista indicó que la colaboración que ahora presta el PSOE al Equipo de Gobierno del PP, “me hubiera gustado contar con ella durante la anterior legislatura, algo que no fue así, haciéndose una oposición, totalmente destructiva”, concluyó Ortiz.